



Liberté-Travail-Prospérité

COMMUNIQUE DU BLOC REPUBLICAIN SUR LE NAUFRAGE TRAGIQUE AU LARGE DES COTES TUNISIENNES

Le Bloc Républicain a appris avec une profonde tristesse et une grande émotion le drame survenu lors du naufrage d'une embarcation au large des côtes tunisiennes dans la nuit du 16 au 17 mai 2024, causant de nombreuses victimes, y compris plusieurs de nos compatriotes.

Le parti présente ses sincères condoléances au peuple béninois en général et aux familles des victimes en particulier. Nous partageons la douleur des familles et exprimons notre solidarité en ces moments de deuil national.

Ce tragique événement survient à un moment où notre pays fait face à des défis importants, ceux d'accompagner la jeunesse dans ses aspirations et de travailler ensemble pour améliorer ses conditions de vie et réfléchir sur les perspectives.

Le Bloc Républicain réaffirme que le gouvernement du Président Patrice TALON, est déterminé à renforcer les initiatives économiques et sociales afin de créer davantage d'opportunités pour les jeunes de notre pays. Le Bloc Républicain invite le gouvernement à poursuivre les efforts de mise en œuvre de politiques économiques et sociales innovantes et de programmes de développement durable qui visent à réduire la pauvreté et à offrir des emplois décents à notre population.

Le Bloc Républicain continuera de travailler aux côtés du gouvernement pour promouvoir des solutions concrètes et efficaces face aux défis auxquels notre nation est confrontée. De même, le Bloc Républicain encourage la jeunesse béninoise à participer activement à la construction d'un avenir meilleur pour notre pays.

Le Bloc Républicain s'incline respectueusement devant la mémoire de nos compatriotes disparus et renouvelle son engagement à soutenir les familles endeuillées.

En réitérant nos plus sincères condoléances aux familles affectées, **Le Bloc Républicain invite tous les Béninois à se joindre à lui dans un élan de solidarité nationale et de soutien aux actions de développement initiées par notre gouvernement.**

Ensemble, nous surmonterons ces défis et bâtirons un avenir prometteur pour notre pays.

Plus unis, plus forts pour construire le Bénin

Fait à Cotonou, le 19 mai 2024

**VP-Information et Communication,
Romaric OGOUWALE**

Plus unis, Plus fort pour construire le Bénin